Des craintes chez les professionnels

Le président de la CA-PEB de l'Ariège Vincent Perez et le président de la CNATP de l'Ariège, Christian Massat ont envoyé une lettre ouverte aux administrations et services de l'Etat, aux donneurs d'ordre publics et privés du département et aux acteurs de l'acte de construire en Ariège.

Depuis quelques mois, le marché des matières premières subit des tensions de plus en plus fortes. Dans ce contexte, les entreprises artisanales du bâtiment et des travaux publics font face à des hausses de prix importantes, notamment de certains métaux comme l'acier, le cuivre, le minerai de fer, le zinc... Au quotidien, des difficultés se font déjà sentir pour les entreprise. Les problèmes d'approvisionnement viennent s'ajouter dans beaucoup de domaines et pour de nombreux matériels et équipements. Parfois, il faut y ajouter en plus une impossibilité d'obtenir des dates indicatives de livraison par les fournisseurs. Pour toutes ces raisons, la CA-PEB et la CNATP ont interpellé le ministre de l'Economie et des Finances sur



Le président de la CAPEB de l'Ariège Vincent Perez et le président de la CNATP de l'Ariège, Christian Massat (Photo DB)

département et des difféconstruire...

De plus, nous n'êtes pas dent que les mesures né-

ce sujet. Si nous poursui- sans ignorer les difficultés vons ce travail au niveau de recrutement et la pénunational, il nous paraît au- rie de main d'oeuvre que jourd'hui essentiel d'en ap- nous rencontrons, un facpeler à la responsabilité de teur particulièrement agl'ensemble des donneurs gravant à ces difficultés. d'ordre publics et privés du Afin d'éviter de faire peser sur les entreprises un aléa rents acteurs de l'acte de économique majeur, la CA-PEB et la CNATP deman-

cessaires du code de la commande publique et et du code des marchés privés, soient bien optimisés, notamment ne pas avoir systématiquement recours aux marchés à prix ferme, au profit de marchés à prix révisables...".